

Necesarios, más recursos para enfrentar la crisis (El Financiero 03/02/09)

Necesarios, más recursos para enfrentar la crisis (El Financiero 03/02/09)(Isabel Becerril) Martes, 3 de febrero de 2009

Los recursos asignados para enfrentar la crisis son muy pequeños, porque sólo representan el 0.7 por ciento del Producto Interno Bruto PIB), mientras que en Estados Unidos el dinero destinado para este fin equivale al 5.4 por ciento de su PIB, en Canadá 2.1 por ciento y en Alemania 2.0 por ciento. El Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) explica que ese 0.7 por ciento es la suma del Acuerdo Nacional en Favor de la Economía Familiar y del Programa para Impulsar el Crecimiento y el Empleo (PICE). Señala que en la situación actual de la economía, el gasto público se ha convertido en uno de los principales impulsores de crecimiento, por lo que se requieren sumas importantes de recursos, que hasta el momento siguen siendo reducidos. El organismo que dirige Luis Foncerrada explica que aprobar recursos adicionales se reflejaría en un aumento del déficit público, situación que no ha pasado ya que se mantiene el nivel presupuestado, de 1.8 por ciento, para 2009. En su análisis semanal, reitera la importancia de acelerar los compromisos contraídos desde finales de 2008, como mejorar el marco regulatorio, apresurar el programa de infraestructura y agilizar la inversión pública prometida, entre otros aspectos. Señala que el 0.7 por ciento del PIB destinado para enfrentar la crisis podría ser de 0.4 por ciento, si se resta el costo de la fijación de precios de la gasolina, que es de alrededor de 45 mil millones de pesos, toda vez que son recursos que todavía no se tienen y el consumo del combustible podría ser menor, dada la situación económica.